



かわさき

回覧板
第6号

川崎小学校
文責 校長

第2学期がスタートしました。

8月17日(月)に16日間の夏休みが終わり、第2学期が始まりました。4・5月の臨時休業により、遅れている学習進度を取り戻すために、例年より早く授業がスタートしました。暦の上では立秋も過ぎて「秋」ですが、毎日、残暑が続いています。教室はエアコンを運転して冷やしていますが、同時に密閉を避けるため窓も開けています。ですから、今年のプールの気持ちよさは格別のようです。子どもたちにはコロナに負けず、2学期も頑張ってもらいたいと思います。



今後の学校行事の見通しについて

地域の皆様も楽しみにしていた春の運動会を2学期以降に延期しておりました。2学期を迎えた現在、1学期の頃と比べて新型コロナウイルス感染症についての状況は改善しているとは言えません。8月21日現在、市内の小中学校では授業参観の実施を控えたり、校外へ出かける修学旅行や宿泊体験学習等を延期または中止としている状況です。本校も児童の命と安全を最優先に考え、年間の諸行事について見直しを図っているところです。その一つとして、運動会がありますが、これについては今年度の実施を見合わせることにいたしました。理由は、多くの皆様が来場していただいたときに、新型コロナウイルス感染症予防の徹底が難しいからです。また、同じ理由で、体育館で行う秋の学習発表会も本年度は実施しないことといたしました。これらの行事は、子どもたちがそれまでの学習成果を存分に発揮し、それを見ていただくことで、学校と家庭と地域が連携・協力して子どもたちを健やかに育てるというねらいがあります。今般のコロナ禍によりその機会を設けることができないのは誠に残念ではありますが、子どもたちの健康と安全を守るために、地域の皆様にもご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

児童作品をご覧ください

ご存じの方も多いと思いますが、上川崎・下川崎の両住民センターに本校児童の作品を掲示しています。本年度は約20日間ごとに学年を変えて作品の入れ替えを行っております。住民センターをご利用の際にご覧いただければ幸いです。

